



## **PAROISSE DU BON PASTEUR**

Dimanche 26 Janvier 2025

3<sup>e</sup> Dimanche du Temps Ordinaire

Dimanche de la Parole

Accueil des futurs mariés de l'année

Accueil d'Enguerrand, nouveau servant d'autel

Remise des Evangiles

### **Entrée**

**Jubilez, chantez, familiers du Seigneur, ses fidèles et bons serviteurs.**

**Habitez dans la maison du Père, entrez dans sa joie !**

**Bienheureux les invités de Dieu, vos noms sont dans les cieux !**

Entonnez vos hymnes de fête, et que votre joie soit parfaite,  
dites à ceux qui craignent : « Voyez, proche est son règne ! »

Dans la paix, goûtez sa présence, reposez en toute confiance,  
car nul ne chancelle à l'ombre de ses ailes !

Que votre âme exulte sans cesse, que débordent votre allégresse,  
car devant sa face, sans fin vous rendrez grâce !

### **Gloria**

**Gloria in excelsis Deo! Gloria Deo Domino! Gloria in excelsis Deo! Gloria Deo Domino!**

Gloire à Dieu au plus haut des cieux, et paix sur la terre aux hommes qui l'aiment.

Nous te louons, nous te bénissons, nous t'adorons,

Nous te glorifions, nous te rendons grâce, pour ton immense gloire.

Seigneur Dieu, Roi du ciel, Dieu le Père tout puissant !

Seigneur, fils unique, Jésus Christ, Seigneur Dieu, Agneau de Dieu, le fils du Père ;

Toi qui enlèves le péché du monde, prends pitié de nous ;

Toi qui enlèves le péché du monde, reçois notre prière,

Toi qui es assis à la droite du Père, prends pitié de nous !

Car toi es saint, toi seul es Seigneur, toi seul es le Très-Haut,

Jésus Christ avec le Saint Esprit dans la gloire de Dieu le Père !

### **Lecture de la première lettre de saint Paul Apôtre aux Corinthiens**

Frères, prenons une comparaison : notre corps ne fait qu'un, il a pourtant plusieurs membres ; et tous les membres, malgré leur nombre, ne forment qu'un seul corps. Il en est ainsi pour le Christ. C'est dans un unique Esprit, en effet, que nous tous, Juifs ou païens, esclaves ou hommes libres, nous avons été baptisés pour former un seul corps. Tous, nous avons été désaltérés par un unique Esprit. Le corps humain se compose non pas d'un seul, mais de plusieurs membres. Le pied aurait beau dire : « Je ne suis pas la main, donc je ne fais pas partie du corps », il fait cependant partie du corps. L'oreille aurait beau dire : « Je ne suis pas l'œil, donc je ne fais pas partie du corps », elle fait cependant partie du corps. Si, dans le corps, il n'y avait que les yeux, comment pourrait-on entendre ? S'il n'y avait que les oreilles, comment pourrait-on sentir les odeurs ? Mais, dans le corps, Dieu a disposé les différents membres comme il l'a voulu. S'il n'y avait en tout qu'un seul membre, comment cela ferait-il un corps ? En fait, il y a plusieurs membres, et un seul corps. L'œil ne peut pas dire à la main : « Je n'ai pas besoin de toi » ; la tête ne peut pas dire aux pieds : « Je n'ai pas besoin de vous ». Bien plus, les parties du corps qui paraissent les plus délicates sont indispensables. Et celles qui passent pour moins honorables, ce sont elles que nous traitons avec plus d'honneur ; celles qui sont moins décentes, nous les traitons plus décemment ; pour celles qui sont décentes, ce n'est pas nécessaire. Mais en organisant le corps, Dieu a accordé plus d'honneur à ce qui en est dépourvu. Il a voulu ainsi qu'il n'y ait pas de division dans le corps, mais que les différents membres aient tous le souci les uns des autres. Si un seul membre souffre, tous les membres partagent sa souffrance ; si un membre est à l'honneur, tous partagent sa joie. Or, vous êtes corps du Christ et, chacun pour votre part, vous êtes membres de ce corps. Parmi ceux que Dieu a placés ainsi dans l'Église, il y a premièrement des apôtres, deuxièmement des prophètes, troisièmement ceux qui ont charge d'enseigner ; ensuite, il y a les miracles, puis les dons de guérison, d'assistance, de gouvernement, le don de parler diverses langues mystérieuses. Tout le monde évidemment n'est pas apôtre, tout le monde n'est pas prophète, ni chargé d'enseigner ; tout le monde n'a pas à faire des miracles, à guérir, à dire des paroles mystérieuses, ou à les interpréter.

## **Seigneur, ta parole nous fait vivre !**

La loi du Seigneur est parfaite, qui redonne vie ;  
**la charte du Seigneur est sûre, qui rend sages les simples.**  
Les préceptes du Seigneur sont droits, ils réjouissent le cœur ;  
**le commandement du Seigneur est limpide, il clarifie le regard.**  
La crainte qu'il inspire est pure, elle est là pour toujours ;  
**les décisions du Seigneur sont justes et vraiment équitables.**  
Accueille les paroles de ma bouche, le murmure de mon cœur ;  
**qu'ils parviennent devant toi, Seigneur, mon rocher, mon défenseur !**

### **Acclamation de l'Évangile**

**Alléluia ! Alléluia, jubilate Deo ! Alléluia ! Alléluia, jubilate, alléluia !**

Louez Dieu car il est bon, alléluia ! Son amour est éternel, alléluia !  
De l'Orient à l'Occident, alléluia ! Bénissons Dieu pour ses merveilles, alléluia !

### **Évangile de Jésus Christ selon saint Luc**

Beaucoup ont entrepris de composer un récit des événements qui se sont accomplis parmi nous, d'après ce que nous ont transmis ceux qui, dès le commencement, furent témoins oculaires et serviteurs de la Parole. C'est pourquoi j'ai décidé, moi aussi, après avoir recueilli avec précision des informations concernant tout ce qui s'est passé depuis le début, d'écrire pour toi, excellent Théophile, un exposé suivi, afin que tu te rendes bien compte de la solidité des enseignements que tu as entendus. En ce temps-là, lorsque Jésus, dans la puissance de l'Esprit, revint en Galilée, sa renommée se répandit dans toute la région. Il enseignait dans les synagogues, et tout le monde faisait son éloge. Il vint à Nazareth, où il avait été élevé. Selon son habitude, il entra dans la synagogue le jour du sabbat, et il se leva pour faire la lecture. On lui remit le livre du prophète Isaïe. Il ouvrit le livre et trouva le passage où il est écrit : « *L'Esprit du Seigneur est sur moi parce que le Seigneur m'a consacré par l'onction. Il m'a envoyé porter la Bonne Nouvelle aux pauvres, annoncer aux captifs leur libération, et aux aveugles qu'ils retrouveront la vue, remettre en liberté les opprimés, annoncer une année favorable accordée par le Seigneur.* » Jésus referma le livre, le rendit au serviteur et s'assit. Tous, dans la synagogue, avaient les yeux fixés sur lui. Alors il se mit à leur dire : « Aujourd'hui s'accomplit ce passage de l'Écriture que vous venez d'entendre »

### **Prière universelle**

**Dieu de tendresse, regarde ton peuple, écoute-nous, exauce-nous.**

### **Présentations des dons**

**Adorez-le, bénissez-le, que la louange de vos chants le glorifie !**  
**Adorez-le, bénissez-le, que de vos cœurs jaillisse le feu de l'Esprit !**  
Aujourd'hui, approchez-vous de lui, présentez-lui l'offrande de vos vies !  
D'un seul cœur, louez votre Seigneur, que son amour transforme votre vie.

### **Sanctus**

**Saint, saint, saint le Seigneur le Dieu de l'univers.**  
**Saint, saint, saint le Seigneur le Dieu de l'univers !**

Le ciel et la terre sont remplis de ta gloire, et béni soit celui qui vient au nom du Seigneur, hosanna, hosanna !

### **Anamnèse**

**Ne te cherchons plus parmi les morts, Jésus, tu es ressuscité.**  
**Tu étais mort, tu es vivant, tu reviendras dans la gloire.**

### **Agnus**

**Donne-nous la paix, donne-nous la paix, donne-nous la paix, ta paix Seigneur !**  
La paix dans nos cœurs, la paix dans le monde, la paix dans nos cœurs, ta paix, Seigneur !

### **Communion**

**Jésus mon Roi, Jésus ma joie, Jésus tu es là, viens à moi.**  
Cœur plein d'amour et plein de douceur, cœur plein de paix et plein de tendresse,  
Cœur se penchant sur notre misère, pour nous offrir sur la croix à notre Père !  
Cœur bienveillant et plein de bonté, cœur pur et fort, plein de charité,  
Cœur embrassant toutes nos douleurs pour les offrir sur la croix à notre Père !  
Cœur glorieux et cœur plein de feu, cœur d'où jaillit la source de vie,  
Cœur amoureux nous ouvrant le ciel pour nous offrir dans la gloire à notre Père !

### **Sortie**

**Il a changé nos vies, il a changé nos cœurs, Il est vivant, Alléluia !**  
Jésus a donné sa lumière, ne restons pas sous le boisseau.  
Brillons, illuminons la terre pour témoigner d'un cœur nouveau !  
Jésus nous envoie dans le monde pour annoncer la vérité,  
Pour enflammer la terre entière d'un feu nouveau de sainteté !

Cette messe a été dite à l'intention de : Mme Fernanda MENDEZ (messe anniversaire)